



Indira Kempis y PRI impugnan precandidatura presidencial de Álvarez Máynez



La senadora Indira Kempis informó que impugró la precandidatura presidencial de Jorge Álvarez Máynez por Movimiento Ciudadano ante el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación.

A través de su cuenta de "X", la ex aspirante presidencial de MC acusó que el partido naranja "viola sus propias reglas", pues en su convocatoria para su candidatura presidencial afirma que no puede haber designación hasta resolver las impugnaciones.

La legisladora -quien se separó de la bancada emecista en el Senado- denunció que su impugnación al proceso interno de Movimiento Ciudadano, interpuesta el 21 de noviembre, aún no es resuelta.

"Impugné la 'precandidatura' de Jorge Álvarez Maynez en el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación.

"Movimiento Ciudadano viola sus propias reglas. En su convocatoria dice que hasta que se resuelvan todas las impugnaciones del proceso de precandidaturas no pueden hacer otra designación. La mía no la resuelven", escribió.

Indira Kempis se inscribió como aspirante a la candidatura presidencial de Movimiento Ciudadano el 12 de noviembre y cinco días después, el 17 de noviembre, MC nombró precandidato presidencial único a Samuel García.

El 21 de noviembre, la legisladora anunció la impugnación al proceso interno de Movimiento Ciudadano acusando exclusión de la contienda.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

MILENIO

0

14/01/2024

LEGISLATIVO

Movimiento Ciudadano aún no resuelve su impugnación a través de la Comisión Nacional de Justicia Intrapartidaria.

Jorge Álvarez Máynez denunció que el Partido Revolucionario Institucional (PRI) impugnó su precandidatura y aseguró que están listos para la “guerra sucia”.

A través de su cuenta de “X”, Álvarez Máynez criticó que el PRI “se la pasa hablando de ‘no dividir a la oposición’” e impugnó su precandidatura.

<https://www.milenio.com/politica/elecciones/indira-kempis-pri-impugnan-precandidatura-alvarez-maynez>